

2021年
8月19日(木)
第3例会 第2785回 No.59-07

本庄ロータリークラブ週報

クラブテーマ MORE INTEGRITY ~より一層の高潔性を~

会長の時間

会員増強月間

8

皆さんこんにちは。

本日も猛暑のなか参加頂きまして誠に有難うございます。

本日は、2020-21年坂本・鈴木年度、事業の収支決算報告がありますので宜しくお願ひ致します。

先週例会での田中久夫様の卓話が奥深いお話をしました。そこでご本人の了解を頂きYouTubeに配信しました。

先週例会に出られなかった方、またもう一度お聞きになりたい方はYouTubeに入り「田中久夫」で検索でご覧頂けます。

さて、8月は会員増強月刊ですので会員増強のお話をさせて頂きます。

大変申し訳ありませんが青年会議所時代のお話です。

1996年私は埼玉ブロックのバックアップ委員長に就任。県内33青年会議所のバックアップが目的の委員会です。

33青年会議所を回ると9割の青年会議所が会員増強に悩んでいました。会員数は1990年バブル経済をピークに減少。

青年会議所は40歳で卒業です。96年までに多くの方が卒業。バブル経済がはじけてからは、なかなか新会員も入らず、会員増強が大きな問題に成りつつありました。

【ただ、(熊谷・川越・所沢)の3青年会議所は特に問題にしておらず、現在ロータリーでも会員増強に悩んでいないのがその3クラブです】

そこで、バックアップ委員会として、会員増強のセミナーの開催。また、10月にネクスト97(次年度の理事の研修)が上尾に地で開催、その研修でバックアップ委員長として、会員増強に向けての内容で30分お話をしました。テーマは「人口1,000人に一人の増強を!」。もちろん講演にあたり埼玉ブロックの理事会に上程する訳ですが、理事会で必ず1,000人に一人の根拠を聞かれると想い、調べました。

1,000人に一人増強出来るとその団体の活動が一般に浸透しPRをしなくても良く、自然に会員増強が出来る数値だと日本青年会議所会頭をされた、長野青年会議所小野正孝会頭が仰ってました。本庄RCの活動エリアが児玉郡市と捉えると人口約13万人ですので130人のクラブにすればいいということになります。また、講演で90年には3,600人いた埼玉ブロックが96年には300人減少で3,300人、20年後には会員数が1,400人の埼玉ブロックに…。現在の会員数の40%になると積分数値で出し発表致しました。

20年後2016年にこだま青年会議所の現役

SERVE TO
CHANGE LIVES



奉仕しよう
みんなの人生を豊かにするために

Rotary



国際ロータリー
第2570地区
2021~2022年度

2021~2022年度 国際ロータリー会長 シエカール・メータ

2021~2022年度 国際ロータリー第2570地区 ガバナー 水村雅啓
地区スローガン もっと夢を もっと奉仕を

会長 金井福則
会長エレクト 佐藤賀則
幹事 相川浩一

副会長 織田裕之
須永秀和
永井保之



金井福則 会長

メンバーに埼玉ブロックの会員数をお聞きしたら1,400人とのこと。

残念ですがビンゴでした。

何が申し上げたいのかと言うと、青年会議所でもピーク時には6万5千人いた組織が3万まで減少、ロータリーが目指している社会奉仕を理解している団体、ロータリーに入会される確率の高い人達の減少。

当クラブでも青年会議所卒業者は38名、会員数の50%以上が青年会議所活動の経験者です。また会員増強に悩んでいるのは、ロータリーだけでは無いと言いたいのです。他の団体みんな悩んでいつと言ふことです。その中で会員増強するのですから難しいのです。

本日の例会は、会員増強委員会による会員増強パネルデッサンシュレーションです。本日の例会を参考に是非とも会員増強を宜しくお願ひ申し上げて会長の時間に変えさせて頂きます

幹事報告

- 9月12日まで緊急事態宣言延長のため五州園様休業です。
9月第2例会までアマイジンググレイス本庄様で行います。
- ハイライトよねやま届いています。
- ロータリー日本100年史届いています。
閲覧希望者は事務局にご連絡ください。



相川浩一 幹事

